



Vaihingen/Enz, den 27.10.2016

Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Eltern, liebe Schülerinnen und Schüler, liebe Kolleginnen und Kollegen,

die SMV schmückte das Schulhaus liebevoll für die Mitschüler, um der geplanten Halloween-Verkleidungs-Aktion einen atmosphärisch schönen Rahmen zu geben.

Nun wurde mir zugetragen, dass es wohl Schüler geben soll, die sich als Killerclowns verkleiden wollen und in der Schule andere Mitschüler unter anderem dadurch richtig erschrecken wollen.

Ich kann mir das eigentlich am FAG gar nicht vorstellen, informiere Sie als Eltern aber dennoch vorsorglich, gegebenenfalls auf Ihre Kinder einzuwirken, diese Unsitte sowohl bei uns an der Schule als auch an anderer Stelle bleiben zu lassen.

Ich fände es auch schade, wenn eine gute Idee der SMV und ihre Mühe durch Killerclowns zerstört würden.

Viele Grüße
H.-J. Sinnl